

Rache ist gefährlich

Von abgemeldet

Epilog: Epilog

Epilog

Rache ist eine Leidenschaft. Eine Leidenschaft anderen absichtlich etwas anzutun. Wenn man von Rache zerfressen ist, kann man nicht mehr klar denken. Man kann nicht mehr lieben, nicht mehr selbst entscheiden. Man tut nur noch das was anderen schadet und man denkt es hilft die Probleme zu lösen. Doch Rache ist keine Lösung, auch nicht für einen Vampir. Rache bringt für den Moment Befriedigung, doch verliert man im Gegenzug alles. Die Rache gegen die Volturi war gut geplant, doch was passiert wenn man offensichtliche Dinge nicht mehr wahrnimmt. Wenn seine Armee abhaut, weil sie vor der Anführerin angst haben. Wenn seine Liebe aus Abscheu verschwindet. Wenn man für jemanden Gefühle empfand, auch wenn sie vorgetäuscht waren, aber ein bisschen existierten und man aus Rache denjenigen tötete.

So steht man am Schluss alleine da, von allen allein gelassen, allein mit seiner Trauer. Doch ein Hoffnungsschimmer gibt es.

Den Tod.

Der Tod ist eine Lösung. Man kann Probleme beseitigen, man kann Schuldgefühle loswerden. Man kann sein schlechtes, altes Leben hinter sich lassen, in der Hoffnung wiedergeboren zuwerden, in ein besseres Leben.